

In Kürze erscheint:

Friedrich der Große über Staatsform und Volksherrschaft.

von Albrecht Zubalt.

60%

Wie dachte der Große König
über Republik und Monarchie?
über Fürsten und Präsidenten?
über Parlament und Volksvertretung?
über Aristokratie und Demokratie?

Vorzugspreise bei
Vorausbestellung:

1— 5 Stück	40%
6—10 „	45%
11—20 „	50%
21—50 „	55%
51 u. mehr „	60%

Ich bitte um tätige Verwendung für dies zeitgemäße Buch, das Ihnen hohen Verdienst bringen wird. Jedermann ist Käufer, wenn Sie das mehrfarbige Plakat ins Schaufenster hängen. Verkaufspreis M. —.80, bitte, beachten Sie meine hohen Rabattsätze, wenn Sie sofort bestellen.

Z

Siedingen-Verlag / München / Platz 4 / Fernspr. 21132.

Z

Z



Die reine Lehre des Meisters von Nazareth

nach den unverfälschten Aufzeichnungen des Jüngers, den der Meister liebte, des Einzigen, der um die tiefsten Dinge seiner Sendung wußte, gibt

Bô Yin Râ: Die Weisheit des Johannes

In Ganzleinen auf holzfreiem Papier M. 4.—, Volksausgabe Kart. M. 2.—

BASEL * DER RHEIN - VERLAG * LEIPZIG



Akademische Verlags- und Versandbuchhandlung EMIL HAIM & CO.

Wien I, Maria Theresienstrasse 10

Breslau I, Sandstrasse 12.

Im Monat Juni erscheint:

Magistri Gandulphi Bononiensis sententiarum libri IV.

Nunc primum edidit et commentario critico instruxit

Joannes de Walter

Theologiae Doctor eiusdemque Professor ord. publ. Rostochiensis.

Der als Erforscher des Mittelalters und Herausgeber bestens bekannte Kirchenhistoriker veröffentlicht hiermit ein Werk, dessen Herausgabe schon längst ein dringender Wunsch der interessierten theologischen und juristischen Fachkreise gewesen ist. — Seitdem Denis auf die Notwendigkeit einer Herausgabe der Sentenzen Gandulphs, eines bisher unbekanntes Zeitgenossen des Lombarden, aufmerksam gemacht hatte, drohte der Brand der Turiner Bibliothek, in welcher sich die Handschriften der Sentenzen befanden, die Erfüllung dieser Aufgabe unmöglich zu machen, zumal nur ein Auszug dieses Werkes in einer Bamberger Handschrift zurückgeblieben zu sein schien. Allein zwei der Turiner Gandulph-Handschriften haben, wenn auch teilweise recht beschädigt, den Brand überstanden, und Grabmann entdeckte zu Heiligenkreuz eine weitere Handschrift der Sentenzen. Nunmehr konnte der Herausgeber nach langer, von der Göttinger Gelehrten Gesellschaft gütigst geförderter, aber durch den Weltkrieg unterbrochener Arbeit die Veröffentlichung in Angriff nehmen. Die Sentenzen werden dem Theologen eine neue und wichtige Quelle der frühmittelalterlichen Theologie erschliessen, und ihre Ausgabe wird die vielfach diskutierte Frage des Verhältnisses Gandulphs zum Lombarden einer endgültigen Lösung zuführen. Der Jurist wird in den Sentenzen eine sehr ausführliche Behandlung des Eherechtes finden. Unter diesen Umständen glaubt der Verlag mit Recht, das Interesse der Bibliotheksverwaltungen und Fachgelehrten des In- und Auslandes auf dieses Werk hinlenken zu dürfen.

Das Werk wird zirka 38 Druckbogen 8^o-Format umfassen. Bei Vorausbestellung (bis spätestens 30. Mai 1924) liefern wir zum Vorzugspreis von Goldmark 26.— mit 30% Rabatt.

Wien-Breslau, April 1924.

EMIL HAIM & CO.